



R E S U M E N I N F O R M A T I V O

Coordinación General de Comunicación Ciudadana del Gobierno de la Ciudad de México

Sábado 05 de octubre de 2024

JEFA DE GOBIERNO

CERCAN CONGRESO. Previo a la toma de protesta de Clara Brugada como Jefa de Gobierno, las autoridades cercaron la calle de Donceles. Se prevé que las concentraciones comiencen a las 09:00 horas. **Ref.3-Cd**

A PARTIR DE HOY, CLARA BRUGADA SERÁ LA SEGUNDA MUJER EN GOBERNAR LA CIUDAD, Este sábado Clara Brugada Molina rendirá protesta como Jefa de Gobierno, por seis años ante el Congreso local, por lo que será la segunda mujer, sin contar una interina que encabece la administración pública local tras el mandato de la actual presidenta de la República, Claudia Sheinbaum. **Jor.25 capital**

ALISTAN TOMA DE PROTESTAS DE CLARA BRUGADA MOLINA. Este viernes el Congreso capitalino está listo para la sesión solemne de este sábado en lo que Clara Marina Brugada Molina rendirá protesta como Jefa de Gobierno de la Ciudad de México para el periodo 2024-2030 con la presencia de la presidenta del país Claudia Sheinbaum, y para la que hay un acuerdo de respeto y civilidad política, en un recinto en el que se han tomado una serie de medidas de seguridad tanto en el interior como afuera, en lo que ha sido fundamental la coordinación de elementos de resguardo del órgano deliberativo con los de la Guardia Nacional. **Pre.6**

BRUGADA: DE UTOPIAS A JEFA DE GOBIERNO. A lo largo de su gestión como alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, quien hoy asume como Jefa de Gobierno, identificó su proyecto con la construcción de las Utopías, espacios en los que los habitantes de la demarcación podían tener acceso a actividades culturales, deportivas y de cuidados. **Ref.1-2**

CLARA, DE LUCHADORA SOCIAL A POLITICA DE CARRERA. Clara Marina Brugada Molina, quien hoy rinde protesta como Jefa de Gobierno, tiene amplia experiencia en la lucha social y en cargos públicos y de elección popular. Ha sido diputada local, diputada federal, diputada constituyente, senadora suplente, titular de la Procuraduría Social de la Ciudad de México, así como delegada y alcaldesa en Iztapalapa. **Exc.18**

CERRAR LAS BRECHAS ENTRE ALCALDÍAS, EL RETO PARA BRUGADA. Clara Brugada asumirá como Jefa de Gobierno de la Ciudad de México este sábado, tras el triunfo en las urnas con más de 2 mil millones 865 mil votos. Académicos y expertos consideran que combatir las disparidades y desigualdades en términos de acceso a servicios que hay en entre alcaldías, aumentar la inversión en infraestructura y dar un sello propio a su administración, son algunos de los retos que consideran, enfrentará a lo largo de su gestión. **Uni.13**

LLAMAN A SEGUIR EL COMBATE A LOS DELITOS DE ALTO IMPACTO. Para especialistas en materia de seguridad, la administración de Clara Brugada deberá enfrentar delitos que se muestran heterogéneos, ya que unos están a la baja mientras que otros tienen características crecientes, además, deberá continuar con el ataque a delitos de alto impacto como el homicidio, narcomenudeo, extorsión y sexuales. En entrevista con El Universal, Mario Pavel Díaz Román, doctor en ciencias Sociales con especialidad en Sociología e investigador del Colegio de México, refirió que el primer gran acierto para su gobierno deberá **Uni.13**

PLANTEA BRUGADA UNA CDMX PARA EL FUTURO. En la antesala de asumir la Jefatura de Gobierno, la mandataria capitalina electa, Clara Brugada, reafirmó a través de sus redes sociales los compromisos de su administración en materia de desarrollo urbano, medio ambiente, obras y servicios, en favor de la población capitalina. **Basta 10**

BRUGADA, DE LUCHADORA SOCIAL A JEFA DE GOBIERNO. Clara Brugada Molina heredera de Claudia Sheinbaum y Martí Batres, algunos pendientes para seguir el capítulo de la cuarta transformación en la capital. A la próxima Jefa de Gobierno le tocará enfrentar el proceso de elección de un nuevo fiscal para CDMX, para lo que esta vez tendrán mayoría calificada en el Congreso, a diferencia de lo que enfrentó Ernestina Godoy. **Mil.11**

RETO MAYOR. Principales proyectos que la nueva Jefa de Gobierno tendrá que consolidar y dar continuidad; además, deberá atender los pendientes en materia de seguridad, movilidad, conectividad y suministro hídrico heredados por sus antecesores Claudia Sheinbaum y Martí Batres. **Mil.**

¿Qué ESPERAN?. Los alcaldes y alcaldesas de la capital cuentan qué es lo que prevén de la gestión de Clara Brugada, quien hoy asume como **Jefa de Gobierno.** **Ref.1-C**

A ENCARAR AL TORO. Clara Brugada, segunda mujer en gobernar la ciudad de México, llega a la administración cobijada por la ola morenista que no sólo cubrió a nivel nacional, sino también en lo local. **Metro 9-Cd**

“TRABAJO, MUY A RAS DE PISO Y CERCANO A LA GENTE”: **CRAVIOTO.** Clara Brugada buscará profundizar la transformación en la Ciudad de México, iniciada en 2018 por la entonces Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, con su propio sello, la cercanía con la gente y un gobierno al ras de piso, como lo hizo cuando fue Jefa delegacional (2009-2012) y alcaldesa de Iztapalapa (2018-2023). Así lo aseguró el secretario de Gobierno; César Cravioto, quien expuso que Brugada y su gabinete no quedarán solo en las oficinas, sino que estarán en los pueblos, barrios y unidades habitacionales de la Ciudad de México para resolver los problemas de los capitalinos. **Mil.11**

DESTACAN LUCHA DE LAS MUJERES. La fachada del Antiguo Palacio del Ayuntamiento, donde a partir de hoy gobernará la ciudad Clara Brugada, fue decorada con figuras de mariposas de color morado, como símbolo de la transformación y la lucha de las mujeres. **Exc.19**

CLARA BRUGADA MOLINA. Por su toma de protesta como Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, deseándole el mayor de los éxitos durante su gestión al frente de la Administración de la capital del país. La ADI reitera a la actual Jefa de Gobierno y a su Gabinete su compromiso de seguir trabajando para general inversiones que impulsen en desarrollo económico y sustentable de la ciudad, creando empleos y bienestar social que traduzcan en una mejor calidad de vida para los capitalinos. **Ref.3**

GOBIERNO Y SEGURIDAD

SECRETARÍA DE GOBIERNO

LEY ANTICHELERÍAS, EN LETRA MUERTA. Los locales en Tepito siguen funcionando pese a la entrada en vigor de la reforma a la Ley de Cultural Cívica que impone multas de hasta 3 mil pesos, horas de arresto y trabajo comunitario a quien expendiera bebidas alcohólicas en la vía pública. En el recorrido que hizo La Jornada no se observó ningún operativo de vigilancia. **Jor, 1-24, Cap.**

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA

TITULAR DE LA SSC PERFILA CAMBIOS. Una vez que arranque el nuevo gobierno, en la Secretaría de Seguridad Ciudadana se anunciarán “todos los cambios y nuevos nombramientos” dentro de la corporación, adelantó el Jefe de la Policía, Pablo Vázquez. El funcionario, quien continuará en el cargo durante el gobierno de Clara Brugada, llamó a la ciudadanía a tener la plena certeza de que “seguirá la misma estrategia”. **Exc.19**

DESARTICULAN CÉLULA DE NARCOMENUDEO. El secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez, informó que con apoyo de agentes de la Fiscalía General de Justicia desarticularon una célula dedicada al narcomenudeo, tras cumplimentar una orden de cateo. **Uni.15**

SUPER AGENTES. Agentes de élite de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México fueron capacitados durante 10 días para salvaguardar a población por un ataque químico. **Ref.4-Cd, Metro 4**

ENTRA EN MARCHA EL OPERATIVO FUERZA GAM. El alcalde en Gustavo A. Madero, Janecarlo Lozano encabezó, la mañana de este viernes, el pase de lista de elementos de la Secretaría de Seguridad Pública de la Ciudad de México y puso en marcha el operativo permanente de patrullaje Fuerza GAM, con el cual se busca bajar los índices delictivos en la demarcación. **Pre.7**

POLICIA EMPIEZA PATRULLAJE EN GAM EN BENEFICIO DE VECINOS. Policías Auxiliares adscritos la alcaldía Gustavo A. Madero se dedicarán exclusivamente, a partir de este viernes, a patrullar las calles y resguardar la integridad de los vecinos, informó el alcalde Janecarlo Lozano durante la puesta en marcha del operativo permanente de patrullaje. Recordó que una de sus primeras tareas será la construcción de un centro de inteligencia donde habrá un monitoreo de las 12 mil cámaras de vigilancia que se instalarán en la alcaldía. **Uni.14**

REVISAN EN 4 PUNTOS. Las Secretarías de Seguridad Ciudadana y de Movilidad realizaron esta semana operativos de seguridad vial a motociclistas en cuatro ubicaciones. Como resultado, fueron infraccionados 120 conductores y 85 unidades remitidas a corralón. **Ref.5-Cd**

CAE UNA FAMILIA EN LA MARTIN CARRERA, GAM. Fuerte golpe a la delincuencia organizada ha dado personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana con apoyo de agentes de la fiscalía General de Justicia, ambas de la Ciudad de México, cumplieron una orden de cateo, donde detuvieron a cuatro personas y aseguraron aparente droga. **Pre.21, Gráfico 6**

TERMINAN EN GRESCA RETIRO DE CUENTISTA. El desalojo de una cuentista que trabajaba en la Línea 2 del Sistema de Transporte Colectivo provocó una gresca entre elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y usuarias. La mujer quien se identificó como Adriana Vaca, se encontraba narrando un cuento al interior de los vagones cuando los agentes intentaron retirarla. **Ref.6-Cd, Exc.19, Metro 1**

BRILLAN POR SU TALENTO BECKY G, KAROL G Y FREDDIE MERCURY. Uno de los ejes fundamentales de la reinserción es el fomento a la cultura, por lo que se llevó el Tercer Concurso Inter-Centros Penitenciarios de Fonomimica 2024, en el Reclusorio Preventivo Varonil Sur, donde la simpatía y genialidad de los imitadores maravilló a los asistentes. Es así que el primer lugar individual, Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla; Becky G, Viviana "N", 2do lugar individual, Reclusorio Preventivo Varonil Oriente, Karol G, César "N" y tercer lugar Cevasep II Freddie Mercury, Jonathan "N". **Pre.22**

PRESUNTAMENTE DESARMÓ A POLICIA. Después de que presuntamente participó en una riña y señalada como posible responsable de agredir a un policía, que lo despojó de su arma de cargo, en calles de la alcaldía Gustavo A. Madero fue detenido por la Secretaría de Seguridad Ciudadana. **Pre.20, Gráfico 6**

CARNALES SON SEPARADOS POR LAS BALAS. Un hombre fue baleado delante de su familia cuando circulaba por la calle Camino a Xitle casi esquina con Encino, en la colonia Tlalpuente, de la alcaldía Tlalpan, en un ataque directo, donde también resultó lesionada su hermana. **Gráfico 6**

MUERE BIKER TRAS PASAR POR COLADERA. Un motociclista perdió la vida, al pasar por una coladera sin tapa, ya que al caer se golpeó brutalmente contra el pavimento, en la alcaldía Tlalpan. El fatal accidente ocurrió sobre Viaducto Tlalpan, por donde circulaba el hombre a bordo de una motocicleta tipo cross, con placas 55KRA4 sufrió el accidente, pero no se dio cuenta que había un hoyo y al pasarlo perdió el control de su potro de acero, por lo que salió volando contra el piso. **Basta 29**

MUERE MENOR ATROPELLADO. Un joven de 17 años murió atropellado por la pipa de gas en la que trabajaba como ayudante. El accidente fue en las calles Tabasco y calle Veracruz, en Milpa Alta. Las llantas traseras, indicaron las autoridades, aplastaron al joven, el conductor fue trasladado al Ministerio Público. **Ref.4-Cd**

ESTAFAN CON SMS DE FALSAS MULTAS. Los ciberdelincuentes no solo se hacen pasar por empresas, sino que también imitan a instituciones gubernamentales para defraudar a las personas. Envían mensajes de texto cortos o Short Message Service falsos para cobrar supuestas multas. **Sol 15**

LENGUA LARGA. La purga, versión BJ. **Basta 10**

FISCALÍA GENERAL DE JUSTICIA

POLICIA, FISCALÍA Y PODER JUDICIAL SE DISCULPAN POR EJECUCIÓN DE JOSAFAT LÓPEZ. A 12 años de la ejecución extrajudicial del estudiante de medicina Josafat Hasam López Balderas, la Secretaría de Seguridad Ciudadana, Fiscalía General de Justicia y el Poder Judicial de la Ciudad de México ofrecieron una disculpa pública y reconocieron su responsabilidad en la muerte del joven de 23 años en diciembre de 2012. **Jor.26**

OFRECE POLICIA DISCULPA POR OMISIÓN Y MUERTE. Por las omisiones y fallas de servidores públicos, que desembocaron en la muerte de Josafat Hasam López Balderas en 2012, la Secretaría de Seguridad Ciudadana y la Fiscalía General de Justicia de la CDMX ofrecieron disculpas a la familia del joven. **Ref.4-Cd, Metro 4, Sol 20**

DEJAN LIBRE A CONDUCTOR: ACTUO EN DEFENSA PROPIA. La fiscalía capitalina informó que un agente del ministerio público decretó la libertad del conductor de una camioneta particular y el operador de un autobús de transporte público, luego del deceso de un delincuente que viajaba en una motocicleta, quien quedó prensado entre ambas unidades en Calzada de La Viga, en la colonia Apatlaco, alcaldía Iztapalapa, el pasado 2 de octubre. **Uni.15, Metro 4, Pre.18, Gráfico 6, Basta 29**

LIBERAN A CONDUCTOR QUE PRENSÓ A ASALTANTE. El conductor de una camioneta que embistió y dejó prensado a un presunto asaltante en Calzada de la Viga, fue puesto en libertad indicó la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México. **Exc.3**

APREHENDEN A CUATRO PERSONAS CON DROGA EN LA MARTÍN CARRERA. Policías capitalinos catearon una vivienda de la colonia Martín Carrera, en la alcaldía Gustavo A. Madero, donde confiscaron 900 dosis de drogas y cuatro personas fueron detenidas. **Jor.26**

SE DISPARA VIOLENCIA POR CAPTURA DE CAPO. Al menos 40 personas han sido asesinadas de agosto a la fecha en Naucalpan, principalmente por la disputa de venta de drogas que controla el Cártel Nuevo Imperio desde hace 7 años. **Ref.4-Cd**

APLAZAN AUDIENCIA DE HOMICIDA CONFESO. Por segunda vez consecutiva fue pospuesta la audiencia de individualización de sanciones contra Amado Vicente Rodríguez, luego de que se declarara culpable en su intervención en el feminicidio de Abril Pérez Sagaón. **Ref.4-Cd**

APACHURRA UN PIPERO A CHALAN DE 17 AÑOS. Un joven de 17 años murió atropellado por la pipa de gas en la que trabajaba como ayudante. Pasaban el mediodía cuando una pipa que transportaba gas transitaba por calle Veracruz, en la alcaldía Milpa Alta, y por alguna razón el ayudante cayó del vehículo. **Metro 4**

SECRETARÍA DE GESTIÓN INTEGRAL DE RIESGOS Y PROTECCIÓN CIVIL SEPTIEMBRE POTENTE: SE REGISTRARON MÁS SISMOS. El doble de las veces registradas en septiembrs pasados, de acuerdo con el registro del SSN. **Grá, 3.**

DESARROLLO SUSTENTABLE

SECRETARÍA DE MOVILIDAD

CONTINUIDAD EN MOVILIDAD. Hoy inicia una nueva administración en la CDMX, a cargo de Clara Brugada, quien dará continuidad a los proyectos de movilidad que empezaron a implementarse desde hace casi 6 años. De 2019 a 2024, el Gobierno que encabezó Claudia Sheinbaum y continuó con Martí Batres Guadarrama alcanzó hitos como estreno de los sistemas Cablebús y Trolebús elevado, la remodelación de tres Centros de Transferencia Modal, la llegada de 29 nuevos trenes de Tren Ligero, de 502 trolebuses pertenecientes al STE y de 800 autobuses de la RTP, incluyendo la primera flota de 50 unidades eléctricas, como parte de un plan integral para mejorar las condiciones de viaje de los usuarios. **Exc, 3, dinero.**

EL METRO SE MODERNIZA. La adopción de un sistema de pago digital en el transporte público de la CDMX sigue su avance y el último de ello es el uso de tarjetas bancarias para pagar el acceso al sistema Metro, igualando a otras grandes metrópolis como Londres o Nueva York. **Exc, 4, Dinero.**

CRECE 51% COSTO DEL TROLEBÚS DE CHALCO. La construcción del Trolebús Chalco-Santa Martha, el proyecto que busca agilizar la movilidad en la zona oriente del Valle de México, beneficiando a más de tres millones de habitantes, registra un retraso de caso año y medio y un incremento del 51.1% en el costo de la obra, además de que no existe una fecha precisa para terminar los trabajos. **Pre, 1-4, Carpeta.**

SIGUEN SIN TERMINAR L3 DEL CABLEBÚS. A nueve días de que fue inaugurada la estación de Vasco de Quiroga de la Línea 3 del Cablebús continúan las obras de acabado de fachada de la terminal e este transporte que parte de Constituyentes a Loa Pinos. Sin embargo, durante un recorrido que realizó esta casa editora se observó que siguen las labores de colocación de vidrios, pisos y áreas verdes. **Grá. 3.**

SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE

EN 6 AÑOS SE RECOBRARON MIL 150 HECTÁREAS DE SUELO DE CONSERVACIÓN.

La Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural de la Sedema cerrará el sexenio con una superficie recuperada de suelo de conservación y áreas protegidas de poco más de mil 150 hectáreas, las cuales habían sido ocupadas de forma ilegal. Información de la dependencia refiere a que a partir de la reforma al Reglamento Interior del Poder Ejecutivo y de la Administración Pública, que publicó el 19 de enero de 2023 ola entonces Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, para dotar a la dependencia de facultades de control. **Jor, 26, Cap.**

DAN TERAPIA DE LÁSER A LA ELEFANTA ELY. La elefanta Ely recibe terapia láser para incrementar sus condiciones de bienestar en el Centro de Conservación de la Vida Silvestre de San Juan de Aragón, indicó la Sedema. **Exc, 19.**

PROGRESO CON JUSTICIA

SECRETARÍA DE TRABAJO

EI CORREO ILUSTRADO

AGRADECE A LA JORNADA POR DAR A CONOCER COOPERATIVAS EN CDMX. Desde la Secretaría de Trabajo y Fomento al Empleo de la CDMX queremos expresar nuestro más sincero agradecimiento y reconocimiento a *La Jornada* por su cariño e invaluable apoyo que durante 114 semanas consecutivas nos permitió comunicar y compartir los esfuerzos que realizan las personas de la CDMX que son cooperativistas y que han sido creadas y fortalecidas con el impulso de nuestra de nuestra presidenta de la República en su paso por la jefatura de Gobierno, La doctora Claudia Sheinbaum Pardo. **Jor, 2.**

SECRETARÍA DE INCLUSIÓN Y BIENESTAR SOCIAL

RECIBEN BECAS DEL BIENESTAR MÁS DE 10 MIL NIÑOS. Con la entrega de tarjetas del Bienestar para niños en edad escolar y la puesta en marcha de 50 autobuses eléctricos de la RTP, ayer concluyó la administración que hace 6 años empezó Claudia Sheinbaum, **Jor, 25, Cap.**

SECRETARÍA DE CULTURA

AYUDAR LE DA VIDA A ORTIZ DE PINEDO. Acapulco es el lugar seguro de Jorge Ortiz de Pinedo. Los problemas de salud que le aquejan, como la EPOC, pero muestra su fortaleza moviendo víveres que se recopilan en La Casa del Actor para llevar a Acapulco, que fue nuevamente azotado por el huracán John. **Uni, 22, Cult.**

60 AÑOS DE UN EMBLEMA. Sesenta años, 60 fotos, con imágenes captadas por seis fotógrafos con el iPhone 16 Pro Max, se exhibe en las Rejas de Chapultepec para festejar los 60 años del MUNA. Las piezas de Tania Franco, Gustavo García-Villa, Lluvia Lazo, Enrique Leyva, Karla Lisker y Manuel Zúñiga, se podrá admirar hasta el 16 de noviembre. **Exc, 22.**

SECRETARÍA DE SALUD

EXSITE, PERO NO SE APLICA LA LEY MALENA. La Ley Ácida, también conocida como Ley Malena, lleva este nombre debido al caso mediático de la saxofonista de Oaxaca, María Elena Ríos, quién es sobreviviente al ataque con ácido de que su expareja el ex diputado fue atacada en 2019 en Oaxaca. **Bas, 5.**

ALCALDÍAS

ACUSAN EN CUAUHEMOC ESPIONAJE. La alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, acusó que su oficina era espiada por dos equipos de escucha colocados de forma ilegal. Rojo de la Vega, quien llegó al cargo por la alianza PAN-PRI-PRD, detalló que los equipos fueron detectados luego de que empezaron a fallar unos contactos eléctricos, por lo que hicieron una revisión general. **Ref, 1, Cd. Exc, 19. Mil, 9, Poli. Grá, 2.**

VECINOS DE TAXQUEÑA EXIGEN A GIOVANI GUTIÉRREZ LIBERAR DE VENDEDORES ESA ZONA. Vecinos de las colonias Campestre Churubusco, Educación y Petrolera Taxqueña, entre otras, instaron al alcalde de Coyoacán, Giovanni Gutiérrez, a cumplir su compromiso de liberar la vialidad y recuperarla para hacerla un sendero seguro, así como ordenar visitas de verificación de establecimientos que venden bebidas alcohólicas, en las que aseguran se permite el acceso a menores. **Jor, 24, Cap.**

INICIA LA 47 EDICIÓN DE LA FERIA DEL MOLE EN MILPA ALTA. En distintas variantes del pueblo de San Pedro Atocpan y de diversos estados de la República llevaron sus recetas transmitidas de generación en generación a la Feria Nacional del Mole en su edición número 47 en Milpa Alta. **Uni, 14, Met. Jr, 25, Cap. Bas, 15.**

PRESENTA ALEIDA ALAVEZ SU PLAN DE TRABAJO DE 100 DÍAS. En su tercer día de gobierno, la alcaldesa de Iztapalapa, Aleida Alavez presentó su plan de trabajo de los primeros 100 días, el cual se regirá en 15 ejes para abordar de manera integral y efectiva las necesidades y problemas de la comunidad. **Pre, 7, Met.**

VIOLA ALAVEZ LA LEY. Recién comenzó su gobierno en Iztapalapa, y la alcaldesa Aleida Alavez ya incurrió en violaciones a la legislación electoral, pues en un video oficial de la administración mostró los logos de los partidos que la abanderaron para llegar al cargo. **Bas, 1-8.**

DIRECTORA JURÍDICA SIN LICENCIATURA. La nueva Directora General Jurídica de Iztapalapa, Sandra Ivette Cardona, recién nombrada por Aleida Alavez, no es licenciada en derecho, requisito que pide la ley para desempeñar ese cargo. **Bas, 8, Cd.**

SIN ESTRATEGIAS PARA ATENDER PROBLEMÁTICAS EN TLÁHUAC. Aunque la alcaldesa Berenice Hernández continuará al frente de Tláhuac por tres años más, la morenista no cuenta con ideas claras para resolver las problemáticas ocales, pues durante su administración, la ciudadanía reprobó la supuesta estrategia de seguridad implementada por la edil, lo que se juntó con los reclamos por la mala calidad de los servicios públicos. **Bas, 9, Cd.**

ARRANCA TABE CON FARSAS Y DENUNCIAS. En MH, el alcalde reelecto, Mauricio Tabe, informó que se “dará atendido”, en materia de seguridad, así como en la mejora de las calles, barrios y colonias populares. Sin embargo, durante su administración, el panista fue acusado por olvidar a este sector, así como por desatender las problemáticas locales y por olvidar la entrega de programas sociales. **Bas, 10, Cd.**

ORGANIZACIONES INDEPENDIENTES

DEMANDAS A SACMEX COCLUIR OBRAS HIDRÁULICAS EN LA MH. Las personas diputadas de las diversas fuerzas políticas representadas en el Congreso capitalino solicitaron a los responsables del Sacmex a concluir las obras hidráulicas que desde hace dos años se llevan a cabo en una parte de la alcaldía MH. **Pre, 8, Met.**

IMPULSAN POR ENDURECER PENAS POR VIOLENCIA EN ESTADIOS DE CDMX. El grupo de parlamentarios del PAN de la III Legislatura del Congreso de la CDMX promueve se endurezcan las penas por violencia en estadios deportivos en la capital del país, a fin de procurar se mantenga en esos sitios una convivencia armónica entre los asistentes y no se ponga en peligro la integridad. **Pre, 8, Met.**

INSTITUTOS

TECDMX SE DICE INCAPAZZ DE RESOLVER CASO LÓPEZ CASARÍN. El caso de Javier López Casarín, nuevo alcalde de ÁO, quien ganó las pasadas elecciones a pesar de rebasar el tope de gastos, se encaminan a ser otro incidente que se quedará en la impunidad. Señalan Magistrados que la falta de celeridad en la sala superior vuelve imposible emitir una resolución en el rebase del tope de gastos del alcalde. **Bas, 11, Cd.**